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本报讯（郑州报业集团记者 刘俊礼
王继兵）昨日，市委、市政府召开棚户
区改造现场观摩会，要求全市上下深
刻认识加快推进棚户区改造的重要战
略意义，进一步坚定推进棚户区改造
的信心和决心，抓住国家、省支持棚户
区改造的政策机遇，加大推进力度，确
保棚户区改造和安置房建设有序高效
推进。

市委书记吴天君主持会议并讲
话。市委副书记、市长马懿对下一阶
段的棚户区改造工作进行安排部署。

王璋、白红战、王林贺、高建慧、
郭锝昌、孙金献、刘贵新、王哲、王跃华、
张建慧、张延明等副市级以上领导干
部参加观摩或出席会议。

会前，与会人员先后对市内各区

棚户区改造和安置房建设项目进行了
观摩。会上，部分开发区、市内城区负
责人分别汇报了棚户区改造和安置房
建设进展情况及下一步工作打算。
王哲、张建慧、吴忠华、张俊峰分别汇报
了分包重点村工作推进情况。张俊峰、
杨福平分别对棚户区改造和安置房建设、
新市镇和新农村社区建设工作进行了
点评部署。

马懿强调，加快推进棚户区改造
是调整产业结构、统筹城乡发展和改
善民生的需要，全市上下一要进一步
提高认识，抓住国家支持棚户区改造
的政策机遇，强化主动意识，切实把市
委、市政府工作部署落到实处。二要
围绕目标，明确任务，突出重点，狠抓
安置房建设质量管理，确保棚户区改

造和安置房建设有序高效推进。三
要加强领导，强化责任，多策并举，
进一步提高办事效率，持续好的工
作推进机制，确保全面完成棚户区
改造任务。

吴天君在讲话中指出，全市各级
各部门要充分认识推进棚户区改造的
重大意义，抢抓国家、省支持棚户区改
造的政策机遇，以敢于担当、敢涉险
滩、敢啃硬骨头的精神，强化责任、自
我加压、主动作为、攻坚克难，确保棚
户区改造和安置房建设任务圆满完
成，切实维护好群众利益，尽快改善群
众生活就业环境，解决好城市内部“二
元结构”问题，加快推进新型城镇化步
伐，为打造“四个河南”、推进“两项建
设”做出应有贡献。

全市棚户区改造及安置房建设现场观摩会
要求全市上下

坚定信心 抓住机遇 加快进度
确保棚户区改造和安置房建设

有序高效推进

因报名人数太少

今年省公务员招考
取消15个职位
18个职位拟招人数缩减27人

省委组织部、省人社厅、省公务员局
昨日联合发布《河南省 2014 年统一考试
录用公务员核减、核销职位公告》，省直单
位和省属监狱系统，18 个职位招录人数
缩减，15个职位取消招录。

18 个职位拟招录 61 名公务员，因拟
录用职位的报名人数与拟录用人数的比
例低于 5∶1，需相应核减拟录用人数，最
后核减招录34名公务员。缩减职位多为
监狱系统。

15个职位原拟招录22名公务员。因
报名人数太少，核减后仍达不到比例，取
消了此次招考。

省保密技术检查中心2个职位，拟招
录2名主任科员。因招录条件高，专业要
求计算机、法律，学历为博士，要求两年
以上基层工作经验，政治面貌且为党员，
年龄 18 至 35 岁间，报名人数不够，最后

“流产”。
还被取消招录的有省委党校一要求

具备审计方面的主任科员以下职位，省工
信厅开封、信阳、许昌无线电管理局3个职
位等。郑州晚报记者 冉小平

缩减职位多为监狱系统

按照相关规定，因报名人数较少，18个
职位招录人数缩减；15个职位因报名人
数太少取消本次全省公务员招考。

本报讯（河南日报记者 平萍 刘亚辉）
9 月 2 日，省委书记、省人大常委会主任
郭庚茂在郑州会见前来参加首届国际民
航组织航空货运发展论坛的中国民用航
空局副局长王志清一行。

郭庚茂首先代表省委、省政府对国
家民航局给予河南民航事业发展全方位
的支持表示衷心感谢。他说，近年来河
南省与国家民航局先后签署促进河南民
航发展的会谈纪要、战略合作协议，共同
申报并积极推进国家首个航空港经济综
合实验区建设，把河南民航事业发展提
升到了新水平。

郭庚茂说，河南高度重视民航事业
发展，建设郑州航空港经济综合实验区
是从省情出发、出于自身战略发展的需
要作出的重大决策。实验区获批建设一
年多来，发展比预想的好，现在郑州到世
界主要国家和地区都有了航线，形成了
国际航空货运的网络骨架，新郑国际机
场货运量快速增长，特别是全货机和国
际间货运量大幅提升。这说明我们准确
把握了全球化背景下航空货运快速发展
的必然趋势，说明利用郑州特殊的区位、
便捷的集疏条件发展航空物流符合规
律、潜力巨大，说明河南“货运为先、以货

带客，国际为先、以外带内，以干为先、公
铁集疏”的航空发展战略方针是正确
的。目前我们正在推进郑州“米”字形高
铁建设，把航空和高铁、公路紧密结合起
来，进一步强化郑州发展航空经济的优
势，郑州航空港经济综合实验区发展前
景很好。衷心希望国家民航局继续关心
河南民航事业发展，在机场二期工程建
设等方面给予更多支持帮助。

王志清对河南为国家民航事业发
展所做的努力表示感谢。他说，近年
来，河南经济社会实现了大发展，河南
民航事业也实现了大繁荣大发展。郑

州航空港经济综合实验区建设凝结着
河南省委、省政府与国家民航局的共
同心血，实验区发展速度超出预期，充
分体现了河南省委、省政府高瞻远瞩
的眼光和科学决策的胆识。实验区的
成长和发展为全国民航事业发展树立
了典范，也很好地诠释了国务院关于
促进民航业发展若干意见的战略意
图。双方前期合作已经有了良好结
果，国家民航局将继续对实验区建设
给予大力支持，鼓励河南先行先试。

省领导李克、刘春良、吴天君参加
会见。

本报讯（河南日报记者 平萍 刘亚辉）
9 月 2 日，省委书记、省人大常委会主任
郭庚茂在郑州会见前来参加国际民航组
织航空货运发展论坛的国际民航组织理
事会主席贝纳德·阿留一行。

国际民航组织定于 9 月 2 日至 5 日
在郑州举办国际民航组织航空货运发展
论坛，这是国际民航组织第一次举办的
全球性航空货运发展论坛。

郭庚茂首先代表省委、省政府和全
省人民对贝纳德·阿留一行表示热烈欢

迎。他说，举办国际民航组织航空货运
发展论坛是一件非常有意义的事情。在
全球化时代，随着国际合作和交往的加
深以及电子商务等新兴业态的发展，民
航事业面临更好的发展前景。中国是最
大的发展中国家，正处于工业化、城镇化
进程中，是世界上民航事业发展最有潜
力的国家之一。河南有一亿多人口，是
发展中的经济大省，尤其在发展航空运
输事业方面有得天独厚的优势，近年来
客货运输量增长很快，是航空事业发展

最有潜力的地区之一。国际民航组织第
一次举办航空货运发展论坛，就选在中
国、选在河南郑州，显示了国际民航组织
的远见卓识。

郭庚茂表示，河南有积极发展航空
事业的意愿和决心，我们会以论坛举办
为契机，很好地借鉴论坛研究成果，学习
世界先进经验，加速河南民航事业发展，
为活跃世界经济作出应有的贡献。

贝纳德·阿留说，非常高兴来河南参
加国际民航组织航空货运发展论坛，今

天亲身感受到了郑州的快速发展。国际
民航组织有 190 多个成员国，中国是非
常重要的理事国。河南是中国非常重要
的一个省份，又如此重视民航事业，一定
会发展得更加迅速。我们相信郑州将成
为中国航空运输的中转站，并且货运会
和客运一样有大的发展。期待这次论坛
的成功举办为我们的合作带来更加美好
的前景。

省领导李克、刘春良、吴天君参加会
见。

国际民航组国际民航组织织
航空货运发航空货运发展论坛展论坛
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郭庚茂会见国际民航组织理事会主席
贝纳德·阿留一行

郭庚茂会见中国民用航空局
副局长王志清一行


